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Ai docenti 
Alle famiglie 

Al personale ATA 
Scuola dell’Infanzia “B. Munari” 

 
e p.c.       Al DSGA 

 
OGGETTO: Piccoli accorgimenti per affrontare un temporaneo momento di 

disagio. 

Si informano le famiglie ed il personale scolastico che sono in corso numerose 

interlocuzioni con l'Amministrazione Comunale per i problemi legati al riscaldamento 

della Scuola dell’Infanzia; infatti, non tutti i locali raggiungono la temperatura adeguata 

poiché la caldaia datata non è in grado di erogare potenze tali da fornire energia per 

soddisfare il bisogno di temperature superiori ai 16,5°C. 

Si sta provvedendo per fronteggiare le presenti difficoltà. 

In tutti i bagni del Lotto 2 e del Lotto 3 sono già stati installati dei termoventilatori 

elettrici. 

D’altro canto, piccoli accorgimenti possono essere messi in atto da tutti i soggetti 

coinvolti per affrontare questo momento di disagio. 

Considerata la temperatura rigida di questi giorni, si consiglia di far indossare ai 

bambini indumenti caldi. 

Per evitare che il significativo gradiente termico tra aule e corridoio possa contribuire 

fortemente alla dispersione di calore dalle aule, si invitano le insegnanti a svolgere 

le attività ad aule chiuse a meno del momento della mensa, ed i collaboratori 

scolastici a chiudere le porte delle aule e del saloncino dopo aver effettuato la 

pulizia giornaliera, perché l’ambiente vissuto dai bambini possa raggiungere 

temperature più alte (certamente ben diverse da quella registrata dal termometro in 

ingresso dove la dispersione di calore è massima). 

Si auspica di pervenire a una soluzione in tempi rapidi e si chiede a tutti, docenti, 

bambini, personale ATA e genitori la massima collaborazione in un momento di 

disagio; sarà cura della Dirigenza informare l’utenza se dovessero rendersi 

necessarie altre soluzioni. 

Certi che il rifacimento dell’intero impianto non è lavoro che possa essere eseguito nel 

periodo scolastico, lo stesso è previsto nel periodo estivo dall’Amministrazione 

Comunale concretamente impegnata, al momento, a trovare soluzioni palliative. 

 

    Il Dirigente Scolastico 
  Prof.ssa Stefania Acquaviva 

 


